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Interpellation betreffend „Leistungsfähiges und finanzfites Sportzentrum“ von Lukas Sche-

rer, FDP.Die Liberalen - Beantwortung 

 
 
 
Mit Schreiben vom 9. Februar 2015 reichte Einwohnerrat Lukas Scherer nachfolgen-
de Interpellation ein: 
 
"Ein gut aufgestelltes und funktionierendes Sportzentrum ist für Herisau von zentraler Bedeutung. 

Seit Jahren gibt dieses, insbesondere auf der finanziellen Seite, immer wieder zu Diskussionen Anlass. 

Es ist uns ein Bedürfnis, dass das Sportzentrum die volle Leistungskraft entfalten kann und gleichzeitig 

der Gemeindebeitrag in einem überschaubaren Rahmen bleibt. Unseren Vereinen, unseren Jugendli-

chen und allen sportinteressierten Herisauerinnen und Herisauern sowie auch auswärtigen Gästen ein 

attraktives Angebot zu bieten, steht im Zentrum. Dazu ist es wichtig, dass die Infrastruktur des Sport-

zentrums zeitgemäss und zweckgemäss bleibt. 

 

Der Gemeinderat wird ersucht, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

 

(1) Wie sieht der Businessplan (Summary, Unternehmenskonzept, Zielmarkt, Produkte/Dienst-

leistungen, Marketing/Vertriebsplanung, Personalplanung, Chancen/Risiken, detaillierte Finanz-

planung, ev. Anhang) des GR für das Sportzentrum Herisau aus? 

(2) Welche Massnahmen hat der GR in der Folge der FHS-Studie 2014 zu Stärken und Schwächen 

ergriffen und welche stehen noch an? 

(3) Wie sehen die Planung und die Vorgehensschritte hinsichtlich der Restauration (Pachtvergabe 

Restaurant) im Sportzentrum aus? 

(4) Wie sieht das Einführungsprogramm des neuen Sportzentrumsleiters aus? Welcher Einarbei-

tungszeitraum ist dafür geplant? 

(5) Wie sieht die Kommunikation der Handlungsmassnahmen für Herisau aus? 

 

Abschliessend: 

Wo sieht der Gemeinderat die Obergrenze des Gemeindebeitrags inkl. Abschreibungen für das Sport-

zentrum?" 

 
 
 
Begründung 

 
Wortmeldung - Lukas Scherer, Interpellant 

 
 
 



  
 

 

Beantwortung 

 
Wortmeldung - Renzo Andreani, Gemeindepräsident 
 
 
Replik 

 
Wortmeldung - Lukas Scherer, Interpellant 
 
 
Duplik 

 
Wortmeldung - Renzo Andreani, Gemeindepräsident 
 
 
 
Diskussion 

 
Die Diskussion wird nicht gewünscht. Das Geschäft wird als erledigt von der Trak-
tandenliste abgeschrieben. 
 
 


